

KG Rot –Weiße Husaren 1953 e. V. Andernach www.rot-weisse-husaren.de

Pressemitteilung vom 19.6.2019

Jugendlager 2019 der Rot-Weißen-Husaren

Vom 17.05. - 19.05.2019 ging's für die Jugend der Südernacher ins Zeltlager nach Urbach im schönen Westerwald. Dort fanden die Jugendlichen eine fantastische Anlage vor, mit einem Fußballfeld, Völkerballplatz, Turnhalle und Schwimmbad. Am ersten Abend wurde gegrillt und das Lagerfeuer wurde in ein Grillfeuer verwandelt. damit man zur Nachtwanderung gestärkt war. Diese wurde unter professioneller Leitung (ohne GPS, Navi, Handy) von Gerd Mrosek durchgeführt. Er führte die Jugendlichen und die Betreuer durch den nächtlichen Wald in Urbach. Die späten Abendstunden wurden dann noch mit Bingo und Spielen verbracht. Nach dem Frühstück am Tag 2 wurde zum Sport und Spiel aufgerufen. Bei Völkerball kam jeder so auf seine eigene Art ins Schwitzen, aber es stand fest: Völkerball war die Sportart des Wochenendes. Mensch ärgere dich nicht (von den Kids dargestellt), eine Lagerolympiade (hier musste man Speisezutaten erraten) und am Schluss nochmals BINGO. Danach wurde am Lagerfeuer noch lauthals gesungen und gelacht. Sonntags war nach dem Frühstück noch mal eine Runde Völkerball angesagt. Nach dem Mittagsessen ("Spaghetti Bolognese" schon Tradition) war ein gelungenes Wochenende vorbei. Danke an das Küchenpersonal, Transportchef und alle Jugendbetreuer.

